



関塾教室だより

The only way to have a friend is to be one.

～友達を作る唯一の方法は、
自分がその人の友達になることだ～



保護者の方へ

新中3生で、1学期中間試験のない学校に在籍している生徒さんは、期末試験までの長い期間には特に注意が必要です。1学期の内申点が一定の基準に到達していると、10月から始まる私立高校の個別相談で、併願確約が取れるからです。2学期になって、内申対策と入試対策を同時に進行させるのは思いのほか大変なのです。気を抜かず、日々の学習に真剣に向かうことが大切です。試験範囲も広いのですから。 岡村

塾頭から一言



Dr. 関塾せんげん台校 塾頭藤井

皆さん、ご入学・ご進級おめでとうございます。

新しい学校、新しいクラスでの新しい友だちに、新たな単元とフレッシュな気持ちで毎日をごしていることと思います。

新しいもの尽くして戸惑うこともあると思いますが、何事も初めが肝心。特に、新中3生の皆さんはいよいよ受験生です。いざ本番が近付いた時に取り返しのつかないことにならないよう、宿題・予習1時間、食事・娯楽1時間など、今のうちから毎日の学習スケジュールを立ててください。規則正しい学習習慣を身に付けて、充実した1年を目指しましょう！ 6月から始まる受験生個人面談の案内を5月初旬に配布します。もう、受験は始まっています。

先生からのメッセージ

勉強は特別なモノではありません 岡村
スポーツやお稽古事で上達しようと思うと、みなさんはどうしますか？ ①ルールと基本動作を覚える。②基本動作を繰り返し練習する。③試合や発表会に参加し、実際にやってみて評価を受ける。こう考えると、勉強できるようになるのとやることはほぼ同じであることが分かります。そう、勉強に特別なやり方は存在しません。頼りになる経験豊富な指導者の適切なアドバイスと効果測定の繰り返しから自分の弱点を把握して強化すれば誰でも上達するのです。



ミニ豆知識 4月の魚

4月1日はエイプリルフール、罪のない嘘をついたり、いたずらをしたりしてもいいとされている日ですね。起源には諸説あり、はっきりとわかっていませんが、発祥の地という説があるフランスでは、この日を「Poisson d' avril (4月の魚)」と呼ぶそうです。絵に描いた魚を他人の背中にこっそり貼って、その人が気づくと「Poisson d' avril！」と言ってからかって遊ぶのだとか。

楽しそうですね！

みんなの声

勉強と部活の両立が不安です。なにかアドバイスは？

中学1年 男子

新しい生活リズムに体力が追い付くまでは大変だろうと思います。まず、学校の授業に集中しましょう。メモを取り、うまく出来なかったものは塾の先生に相談してコツややるべきことを学び、まねてみてください。 岡村

4月の教室行事

1	月	
2	火	
3	水	
4	木	春期講習会
5	金	
6	土	中3北辰1回申込
7	日	
8	月	学校始業式
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	中3第1回北辰テスト
29	月	昭和の日
30	火	4/30～5/6 休校